

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

SEUL AU MONDE

Par Profil supprimé Posté le 24/02/2017 à 11:45

Bonjour,

Je m'appelle Céline, j'ai 40 ans, je suis mariée et j'ai 2 enfants de 12 et 14 ans. Mon mari est alcoolique depuis de nombreuses années et là je suis au bout du rouleau. Je réalise en lisant les témoignages de chacun que je n'ai plus la force de sauver mon couple.

Personne ne sait ce que l'on vit au quotidien avec mes enfants. Mon mari boit le soir en rentrant du boulot exclusivement de la bière et se montre monstrueux verbalement. On ne peut plus rien lui dire, la moindre discussion part en "live".

J'ai honte, peur d'accepter une invitation et que ça tourne en haut de boudin, ce qui est déjà arrivé plusieurs fois car il ne se contrôle plus.

Il ne veut pas en discuter, "j'ai rien à te dire" me répondit-il le plus souvent.

J'ai donc pris la décision d'arrêter de me voiler la face. Je lui ai dit que ça ne pouvait plus durer, que non seulement il était en train de se détruire mais par la force des choses de nous détruire. Que je sois malheureuse c'est mon problème, mais là les enfants en pâtissent. Il remet la faute sur moi, ou sur les enfants, s'invente des faux prétextes.

Hier soir, il a été particulièrement monstrueux verbalement en disant à notre fille de 12ans (très sensible et émotive) que c'était de sa faute et qu'il la remerciait, que ce n'était plus sa fille et qu'il ne voulait plus la voir !

J'ai fini pas lui dire que je comptais mettre la maison en vente et demander le divorce. Il est parti se coucher en pleurant sans manger comme un enfant qu'on réprimande !

Ce matin le loup s'était radouci en agneau, il n'a quasi pas dormi de la nuit ! Je l'ai "forcé" à me parler en lui disant qu'on allait droit dans le mur et m'a répondu que c'était lui le problème et que c'était lui qui allait droit dans mur. Il a même mis un mot à son problème " je suis alcoolique " !

A présent, je ne sais plus quoi penser, ni quoi faire ! dois-je l'aider sachant que jusqu'à maintenant il m'a tjrs menti en me disant qu'il avait compris et qu'il allait arrêter.

Merci pour votre soutien.